

ABSTRAK

Pengaruh Produk Domestik Regional Bruto, Indeks Pembangunan Manusia, dan Investasi Terhadap Tingkat Pengangguran di Provinsi Sumatera Barat Oleh, Indah Dwi Illahi, 2018

Pembimbing 1. Dr. Yulhendri, S.Pd., M.Si., 2. Tri Kurniawati, S.Pd., M.Pd.

Penelitian ini membahas tentang pengaruh produk domestik regional bruto, indeks pembangunan manusia, dan investasi terhadap tingkat pengangguran di Provinsi Sumatera Barat. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh produk domestik regional bruto, indeks pembangunan manusia, dan investasi terhadap tingkat pengangguran di Provinsi Sumatera Barat. Jenis penelitian ini termasuk penelitian deskriptif asosiatif. Populasi penelitian adalah 19 kabupaten/kota di Provinsi Sumatera Barat. Data untuk penelitian ini diambil dari tahun 2011 sampai 2015. Sumber data yang diperoleh untuk penelitian ini melalui data sekunder yang di dapat dari Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Barat, dan Badan Koordinasi Penanaman Modal Provinsi Sumatera Barat. Model analisis yang digunakan adalah analisis regresi data panel dengan model *fixed effect*. Data diolah dengan menggunakan *software Eviews 8*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Produk domestik regional bruto secara parsial berpengaruh negatif, dan berpengaruh signifikan terhadap tingkat pengangguran di Provinsi Sumatera Barat dengan nilai koefisien regresi -0.507208 dan nilai sig 0.0198 ; 2) Indeks Pembangunan Manusia secara parsial berpengaruh positif, dan tidak berpengaruh signifikan terhadap tingkat pengangguran di Provinsi Sumatera Barat dengan nilai koefisien regresi 1.882019 dan nilai sig 0.0525 ; 3) Investasi secara parsial berpengaruh positif, dan tidak berpengaruh signifikan terhadap tingkat pengangguran di Provinsi Sumatera Barat dengan nilai koefisien regresi 0.00000157 dan nilai sig 0.8787 ; 4) Secara simultan produk domestik regional bruto, indeks pembangunan manusia, dan investasi berpengaruh terhadap tingkat pengangguran di Provinsi Sumatera Barat dengan nilai probabilitas F adalah 0.000000 .

Kata Kunci: Tingkat Pengangguran, Produk Domestik Regional Bruto, Indeks Pembangunan Manusia, Investasi.